



LEYNILÖGGA

COP SECRET

Mit quietschenden Reifen steuert Polizist Bússi seinen aufgemotzten Wagen durch die Straßen von Reykjavik. Trotz der mahnenden Worte seines Kollegen nimmt er auch die nächste Ampel bei Rot, schließlich verfolgen sie eine Bankräuberin ohne Beute auf einem Motorrad. Hannes Pór Halldórsson, der in seinem anderen Leben das Tor von Islands Fußballnationalelf hütet, gelingt in seinem Spielfilmdebüt eine unterhaltsame Gratwanderung: Er parodiert das Genre des Polizeifilms und zelebriert dennoch Action. Bússi spielt sich als Supercop mit brachialen Methoden auf – daheim greift er zur Flasche und geht seiner Freundin aus dem Weg. Der Neue an seiner Seite ist der durchtrainierte und in allen Lebenslagen gut gekleidete Hörður. Gegensätze ziehen sich in jeder Hinsicht an in diesem etwas anderen Cop-Thriller. An der resoluten Polizeichefin Þorgerður prallt das machistische Gebaren des Duos allerdings ab. Gemeinsam jagen sie einen Schurken, der die Stadt in Schach hält. Der Showdown findet parallel zum Frauenfußballmatch Island gegen England statt.

Island 2021, 98 Min., isl. OF, engl. UT

R: Hannes Pór Halldórsson B: Nina Petersen, Sverrir Pór Sværriðsson, Hannes Pór Halldórsson K: Erlendur Cassata D: Auðunn Blöndal (Bússi), Egill Einarsson (Hörður), Sverrir Pór Sværriðsson (Klemenz), Steinunn Ólína Þorsteinsdóttir (Þorgerður), Vivian Ólafsdóttir (Stefanía), Björn Hlynur Haraldsson (Rikki Ferrari) P: Lilja Ósk Snorradóttir, Pegasus Pictures WS: Alief LLC V: MFA+

The tyres of his souped-up car squeal as the cop Bússi tears through the streets of Reykjavik. Despite his colleague's words of warning, he runs yet another red traffic light – after all, they are hot on the heels of a motorcyclist who robbed a bank but took nothing. Director Hannes Pór Halldórsson, who in his other life is the goalkeeper of Iceland's national football team, manages an entertaining balancing act in his feature-film debut. He parodies the police film genre even as he still celebrates the action. Bússi is the all-round super cop with a penchant for brutal methods – at home, he reaches for the bottle and avoids his girlfriend. His new partner is the completely buff and always well-dressed Hörður. Opposites attract in every way in this somewhat different cop thriller. The macho behaviour of the two men, as they hunt for the villain keeping the city at bay, bounces off the resolute female police chief Þorgerður. The big showdown takes place at the same time as the women's football match between Iceland and England.

Hannes Pór Halldórsson, geb.

1984 in Reykjavík, drehte schon während der Schulzeit Musikvideos. Seither hat er über hundert Clips sowie Werbespots und zwei Comedy-TV-Serien realisiert und wurde für seine Arbeit mehrfach ausgezeichnet. „Leynilögga“ ist sein Langfilmdebüt. Seit 2011 gehört er zum Kader der isländischen Fußballnationalmannschaft.



Hannes Pór Halldórsson, born in 1984 in Reykjavik, directed music videos while still in school. Since then, he has directed over a hundred commercials and music videos as well as two comedy series, and has received numerous awards for his work. “Cop Secret” is his first feature film. He has played for the Icelandic football team since 2011.

Deutsche Premiere

Mi 3.11.

19:30h
KOLO

Do 4.11.

22:30h
CS3

Fr 5.11.

22:30h
KOLO

Sa 6.11.

13:00h
CS5

Sa 7.11.

16:45h
CS2